



Liebe Freundinnen und Freunde der Lübecker Ruderregatta,

Weihnachten und der Jahreswechsel stehen vor der Tür und damit die Zeit der Wünsche und der guten Vorsätze.

Mit beidem können wir dienen:

Wir wünschen uns weiterhin eine so fröhliche, kompetente und zuverlässige Helfercrew, auf die wir so oft lobend angesprochen werden und die zugleich das Fundament und freundliches Gesicht unserer wunderbaren Regatta sind!

Und wir wünschen uns vom Weihnachtsmann (ihr wisst ja, wer das manchmal ist...), weitere Helferinnen und Helfer, denn wir brauchen sie dringend - in ganz unterschiedlichem zeitlichen Umfang und mit verschiedenen Talenten. Sprecht bitte geeignete Personen an, wir haben auf unserer Homepage zusammengestellt, wie vielfältig die Einsatzmöglichkeiten sind. Danke!

Und damit zu unseren guten Vorsätzen. Seit Monaten arbeitet unser Regatta-Team an der nächsten Auflage der LübeckRegatta am 26./27. April 2025.

(Steht schon bei euch im Kalender? Gut so!) Wir setzen alles daran, unser Ruderfest wieder zu einem unvergesslichen Erlebnis für alle Aktiven und Helfer an Land und auf dem Wasser zu machen. Versprochen.

Das kann uns nur gelingen, weil wir zuverlässige und begeisterungsfähige Förderer und Sponsoren an unserer Seite haben. Ihnen und euch gebührt unser herzlicher Dank und die besten Wünsche für ein friedliches und fröhliches Weihnachtsfest und ein gutes Jahr 2025!

Für das Team LübeckRegatta

Michael Schwarz  
Vorsitzender